



WATERSHED CONDITIONS: FLOOD WATCH

March 9th, 2026

This is an update to the Flood Outlook released on March 4th, 2026. Warmer temperatures and rainfall over the weekend has led to increasing river levels, flooding of low-lying areas and unsafe conditions near waterways. Additional rainfall forecasted for March 10th into the 12th could lead to further flooding depending on the total amount of precipitation received.

Weather Forecast: Environment Canada is forecasting continued above-zero temperatures on March 9th and 10th, leading to additional snow melt across the SNC jurisdiction. Rainfall is expected to begin March 10th and continue through March 12th, with total precipitation amounts approaching 45 mm by March 12th.

The extended forecast shows a decline in temperatures after March 12th, with mostly below-zero temperatures for the following week, including some snow accumulation.

Environmental Conditions: Recent warm temperatures and rainfall over the weekend caused significant snowmelt and runoff across the watershed, increasing water levels and flows in local rivers and streams. River levels peaked early Monday morning in the headwaters and have since begun to gradually decline; however, levels remain elevated across the watershed and may rise again with additional rainfall and snowmelt expected later this week.

Snowpack remains in parts of the watershed, particularly in forested areas, and continued melting is expected as temperatures remain above freezing. Ground conditions are saturated, limiting infiltration and increasing runoff to waterways, with rivers and streams near capacity.

Ice remains in the main river systems, and rising flows could cause ice movement or breakup, increasing the risk of localized flooding.

Based on current forecasts, the SNC flood forecasting model indicates water levels could peak again around March 12th, potentially resulting in flooding in low-lying areas, floodplains, and areas with poor drainage.

Risks: Rivers throughout the jurisdiction currently have elevated water levels, fast-flowing water, and slippery or unstable banks, creating hazardous conditions near waterways. Remaining river ice also increases the potential for ice breakup and ice jam formation at bridges, culverts, and other channel constrictions.

The extent of flooding will depend largely on the amount and timing of rainfall over the coming days. Additional updates will be provided as forecasts become more certain.





South Nation
Conservation
de la Nation Sud

ACTION: Residents in flood-prone or low-lying areas, historically susceptible to flooding, should take the necessary precautions to protect their property.

Please ensure:

- Sump pump is clear, in good working condition and has a backwater valve on it.
- Easy access to portable backup generator and pump.
- Downspouts are clear and the outlet is at least 3 m from the dwelling.
- Driveway culverts are clear of debris and drain well.
- Securing items that might float away as flows increase.

Residents are advised to continue to exercise extreme caution near rivers and waterbodies due to increasing river flows and slippery conditions. Any ice-covered bodies of water are considered unsafe. Parents are encouraged to explain these dangers to their children.

Duration: This flood watch statement is in effect until March 11th, 2026 at 5 PM or until an update has been issued.

SNC monitors the water levels and weather forecasts as part of the Flood Forecasting and Warning Program. Updates are provided as conditions change.

Please visit www.nation.on.ca for more information. To provide feedback with respect to changes in water related conditions please email waterwatch@nation.on.ca, post on our Facebook (/SouthNationConservation) or Twitter (@SouthNationCA).

FOR MORE INFORMATION: Kat Watson, Coordinator, Early Warning Systems and Watershed Plans; 1-877-984-2948, kwatson@nation.on.ca.

Forwarded to: All Flood Forecasting and Warning Directory



CONDITIONS DU BASSIN VERSANT : VEILLE DE CRUE

le 9 mars 2026

Il s'agit d'une mise à jour des prévisions de crue publiées le 4 mars 2026. Les températures plus chaudes et les précipitations de la fin de semaine ont entraîné une montée du niveau des rivières, l'inondation des zones basses et des conditions dangereuses à proximité des cours d'eau. Les précipitations supplémentaires prévues du 10 au 12 mars pourraient entraîner de nouvelles inondations, en fonction de la quantité totale de précipitations reçues.

Prévisions météorologiques : Environnement Canada prévoit des températures supérieures à zéro les 9 et 10 mars, ce qui entraînera une fonte supplémentaire de la neige dans la zone de juridiction de la CNS. Les précipitations devraient commencer le 10 mars et se poursuivre jusqu'au 12 mars, avec un total de précipitations approchant les 45 mm au 12 mars.

Les prévisions à long terme indiquent une baisse des températures après le 12 mars, avec des températures principalement inférieures à zéro pour la semaine suivante, ainsi que des chutes de neige.

Conditions environnementales : Les températures chaudes et les précipitations enregistrées récemment au cours de la fin de semaine ont entraîné une fonte des neiges et un ruissellement importants dans le bassin versant, ce qui a fait monter le niveau et le débit des rivières et des cours d'eau locaux. Les niveaux des rivières ont atteint leur maximum tôt lundi matin dans les cours supérieurs et ont depuis commencé à baisser progressivement ; cependant, les niveaux restent élevés dans tout le bassin versant et pourraient remonter avec les précipitations supplémentaires et la fonte des neiges prévues plus tard cette semaine.

La neige reste présente dans certaines parties du bassin versant, en particulier dans les zones boisées, et la fonte devrait se poursuivre tant que les températures resteront supérieures à zéro. Le sol est saturé, ce qui limite l'infiltration et augmente le ruissellement vers les cours d'eau, les rivières et les ruisseaux étant proches de leur capacité maximale.

La glace reste présente dans les principaux réseaux fluviaux, et l'augmentation des débits pourrait provoquer des mouvements ou des ruptures de glace, augmentant ainsi le risque d'inondations localisées.

D'après les prévisions actuelles, le modèle de prévision des inondations de la CNS indique que les niveaux d'eau pourraient atteindre un nouveau pic vers le 12 mars, ce qui pourrait entraîner des inondations dans les zones basses, les plaines inondables et les zones mal drainées.





Risques : Les rivières de toute la juridiction présentent actuellement des niveaux d'eau élevés, des courants rapides et des berges glissantes ou instables, ce qui crée des conditions dangereuses à proximité des cours d'eau. La glace qui reste sur les rivières augmente également le risque de rupture et de formation d'embâcles au niveau des ponts, des ponceaux et d'autres rétrécissements du lit.

L'ampleur des inondations dépendra en grande partie de la quantité et du moment des précipitations au cours des prochains jours. Des mises à jour supplémentaires seront fournies à mesure que les prévisions deviendront plus précises.

ACTION : Les résidents des zones inondables ou basses, historiquement sujettes aux inondations, doivent prendre les précautions nécessaires pour protéger leurs biens.

Veuillez vous assurer que :

- La pompe de puisard est propre, en bon état de fonctionnement et équipée d'un clapet anti-retour.
- Vous avez facilement accès à un générateur et à une pompe de secours portables.
- Les descentes pluviales sont dégagées et leur sortie se trouve à au moins 3 m de du foyer.
- Les ponceaux de l'allée sont dégagés de tout débris et s'écoulent bien.
- Vous avez sécurisé les objets susceptibles d'être emportés par le courant en cas de crue.

Il est conseillé aux résidents de continuer à faire preuve d'une extrême prudence à proximité des rivières et des plans d'eau en raison de l'augmentation du débit des rivières et des conditions glissantes. Tout plan d'eau recouvert de glace est considéré comme dangereux. Les parents sont encouragés à expliquer ces dangers à leurs enfants.

Durée : Cette veille de crue est en vigueur jusqu'au 11 mars 2026 à 17 h ou jusqu'à ce qu'une mise à jour soit publiée.

La CNS surveille les niveaux d'eau et les prévisions météorologiques dans le cadre du Programme de prévision des crues et d'avertissement du public. Des mises à jour sont fournies à mesure que les conditions changent.

Veuillez consulter le site www.nation.on.ca pour plus d'informations. Pour nous faire part de vos commentaires sur l'évolution des conditions hydrologiques, veuillez envoyer un courriel à waterwatch@nation.on.ca, publier sur notre page Facebook (/SouthNationConservation) ou Twitter (@SouthNationCA).

POUR PLUS D'INFORMATIONS : Kat Watson, Coordinatrice, Systèmes d'alerte précoce et plans du bassin versant ; 1-877-984-2948, kwatson@nation.on.ca.

Transmis à : Tout le répertoire des prévisions et alertes de crues